

Bruxelles, 26 octobre 2021

Madame, Monsieur,

Normalement, vers cette époque de l'année, les Présidentes du Sénat et de la Chambre des représentants vous auraient envoyé une invitation à vous rendre avec des membres de votre association au déjeuner et aux activités prévus au Parlement fédéral, à l'issue de la cérémonie au Tombeau du Soldat Inconnu le 11 novembre prochain.

En raison de la situation sanitaire actuelle, il ne nous semble pas prudent d'organiser, comme nous le faisons d'habitude ce jour-là, une rencontre entre les membres des associations d'anciens combattants et des associations patriotiques et des enfants dans les salles de séances du Sénat et de la Chambre des représentants. Dès lors, il a été décidé qu'il n'y aura pas d'activités au Parlement fédéral ce 11 novembre.

Nous regrettons de ne pas pouvoir vous accueillir, ainsi que vos membres, au Parlement fédéral en cette journée spéciale de commémoration. Nous espérons que vous voudrez bien comprendre cette décision, et vous remercions pour la bonne collaboration que vous nous offrez d'année en année.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos sentiments respectueux.



Brigitte Henau  
Première Conseillère de direction  
au Sénat



Daniel Lucion  
Premier Conseiller de direction  
à la Chambre des représentants